



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 30 Januari 2013	Halaman	: 5
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Jembatan Rusun Tambora Mau Roboh

BUAT aparat pemerintah jkt barat, tolong perbaiki jembatan di dpn rusun Tambora, sangat mengkhawatirkan bag tangga sdh ambruk, padahal bnyk anak2 sekolah melewati jembatan ini. **081398398xxx**

Pelajaran dari Banjir Jakarta

DARI banjir kt belajar: stop illegal logging, keruk, lebarkan dan perkuat kali serta kanal, kosongkan bantaran kali dr pemukiman, stop buang sampah ke saluran air, rawat pompa2 banjir, perbanyak perahu karet. buat dam pengatur air laut dan sungai, bgmn membantu para pengungsi secara baik. **081808765xxx**

Semoga Tak Terjadi Lagi

INILAH kejutan 100 hr pemerintahan yg djanjikan jokowi-ahok, banjir yg sangat luar biasa, yg blm pernah terjadi sebelumnya, semoga kejutan ini tidak terjadi lg d jakarta & daerah2 lain d indonesia. **081908610xxx**

Sampah Dibuang ke Kali

KEPADA bapak gubernur mohon tindak tegas kelurahan kampung tengah karnah masih banyak yang buang peti buah ke kali di pasar kecil belakang pasar induk keramat jati. **081947734xxx**

Janji Januari Pembagian E-KTP

SAYA warga rt04/09 kel menteng atas, kec setia budi jak-sel pengen kasih tahu pak lurah men-tas E-KTP kok blm dapet, dah 1 thn nih pak gmna janji ya bln januari 2013 kata ya dah jadi. tapi kok blm dksh, pak lurah ting E-KTP kapan dibagikan ke warga? **083870344xxx**

Sekat Aliran Sungai

BANG Jokowi, gimana kalau sepanjang aliran kali di sekat per 500 meter agar ketahuan wilayah mana yg sering buang sampah trus denda wilayah itu, pasti beres. **083894400xxx**

Atasi Masalah Banjir Segera

BANJIR besar yg banyak merusak infrastruktur yg ad d Ibu Kota Negara, harus segera dicarikan langkah2 terbaik tuk mngatasi'y. Kalo tidak kerugian2 yg tidak sedikit akan trs dituai tiap tahun. Sy kira bisa mngatasi ni. Banyak pr ahli d bidang mereka b'mukim d Jakarta, kita berdayakan keahlian mereka. **085319753xxx**

Ujian Pertama untuk Jokowi

BP Jokowi, banjir besar yg melanda DKI Jakarta dlh ujian pertama buat Bp. Tyt Bp tidak bisa mngatasi'y. Nnt dbangun sarana ni tu sbg pencegah banjir, blum tentu bisa mencegah/mminimalisasi. Krn sungguh'y banjir dlh musibah yg manusia susah mprediksi'y. Maka k depan Bp jgn mudah bjanji dg kata2, bisa/gampang. **085319753xxx**

E-Ticket Belum Didukung Sistem Baik

KEPADA Yth Bapak Gubernur DKI Jakarta, salut dengan usaha peningkatan pelayanan transport massal yang sedang berlangsung terutama pengguna Transjakarta bus, sekalipun masih ada kendala. Sehubungan dengan peresmian penggunaan e-ticket Transjakarta tgl 22 Jan 13, mhn dipersiapkan dengan matang pelaksanaannya, sebab di lapangan ternyata masih belum ada pelayanan pengisian saldo bagi pengguna kartu Jakcard di halte & bank2 yg sudah ditentukan, terutama Bank DKI (yang harus support sistem). **085230056xxx**



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN



Klarifikasi tentang Pungli di Kelurahan Penggilingan

SEHUBUNGAN dengan pemberitaan harian Berita Kota pada hari Selasa tanggal 22 Januari 2013 halaman 5 kolom 1 Judul "Pungli di Kelurahan Penggilingan", dalam lembar KAPLING RAKYAT, dengan ini dapat kami jelaskan hal-hal sebagai berikut :

Kami telah melakukan penelitian kasus di Kelurahan Penggilingan dengan mengumpulkan semua Petugas Pelayanan Umum dengan hasil antara lain:

1. Pelayanan Pengantar Nikah dilakukan satu pintu melalui Pelayanan Umum selanjutnya diproses di Pelayanan Umum;
2. Dalam hal pengumpulan zakat infak sadakah (ZIS) kami bebaskan kepada Pelayanan tanpa paksaan dan disesuaikan dengan kemampuan, berkisar antara Rp 5.000 sampai dengan Rp 25.000;
3. Yang dimaksud dengan berita yang tertulis Pis untuk Atasan dalam tulisan koran, hal ini kemungkinan maksudnya adalah permohonan partisipasi ZIS;
4. Bahwa dalam pengumpulan ZIS di Kota Administrasi Jakarta Timur Kelurahan Penggilingan selalu keluar sebagai juara pengumpul ZIS terbanyak sejak tahun 2009 sampai dengan sekarang;

Demikian surat ini kami buat sebagai klarifikasi atas pemberitaan di Harian Berita Kota tersebut, dengan harapan tidak terjadi berita seperti ini lagi yang diakibatkan oleh miskomunikasi antara petugas pelayanan dan masyarakat yang dilayani. Atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Wakil Lurah Penggilingan
Dra Usdiyati